

<https://info.nodo50.org/Marruecos-asalta-el-Campamento-de.html>



Marruecos asalta el Campamento de la Dignidad en El Aaiún

- Noticias - Noticias Destacadas -



Fecha de publicación en línea: Lunes 8 de noviembre de 2010

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Muertos y heridos en el asalto del ejército marroquí al campamento saharauí de El Aaiún. "Han llegado varios muertos al hospital, procedentes tanto del campamento como de la ciudad", declaró a EuropaPress en conversación telefónica desde el lugar de los hechos una cooperante. "Todas las jaimas han sido quemadas, el campamento está absolutamente destruido", prosiguió Del Castillo, dirigente de la organización no gubernamental Thawra.

El ejército de Marruecos destruye el campamento de la resistencia saharauí pero "la guerra sigue en El Aaiún"

El campamento de resistencia saharauí levantado a las afueras de El Aaiún se encuentra "totalmente destruido" y en estos momentos "la guerra continúa en la ciudad", según declaró a Europa Press la cooperante española Raquel del Castillo, que precisó que se han registrado "varios muertos".

"Han llegado varios muertos al hospital, procedentes tanto del campamento como de la ciudad", declaró en conversación telefónica desde el lugar de los hechos. "Todas las jaimas han sido quemadas, el campamento está absolutamente destruido", prosiguió Del Castillo, dirigente de la organización no gubernamental Thawra.

"La guerra en estos momentos continúa en la ciudad", explicó Del Castillo. Se han escuchado "disparos" en las principales avenidas de El Aaiún y "la gente se defiende con lo que puede", prosiguió. "Han arrebatado un camión antidisturbios de los marroquíes y se defienden con él", añadió.

El Polisario denuncia la tortura de un activista

Por su parte, el copresidente del Comité para el Respeto de las Libertades y los Derechos Humanos en el Sáhara Occidental (CORELSO), Ennema Asfari, ha sido detenido y "brutalmente torturado" por las autoridades marroquíes durante la noche del domingo al lunes, según ha denunciado el Ministerio de los Territorios Ocupados de la autoproclamada República Árabe Saharaui Democrática (RASD).

En un comunicado, el Ministerio indica que Asfari fue detenido alrededor de las 20.00 horas (21.00 hora peninsular española), en El Aaiún, capital del Sáhara Occidental, por efectivos la policía secreta marroquí (GUS) y otros individuos que "lo han torturado hasta que perdió el conocimiento".

En el mismo comunicado, el Polisario informa de que se han levantado barricadas en la avenida de Smara de la capital saharauí con la quema de neumáticos, palos, y todo lo que se encuentra al paso para protestar por la intervención de las fuerzas marroquíes contra el campamento de protesta levantado a las afueras de la ciudad.

Fuente. [Rebelión](#)

El Frente Polisario habla de trece muertos tras el asalto al campamento de El Aaiún

Marruecos asalta el Campamento de la Dignidad en El Aaiún

Las fuerzas policiales marroquíes han atacado y evacuado por la fuerza el campamento de protesta instalado en las afueras de El Aaiún, donde residían más de 20.000 saharauis, y lo han destrozado. El Frente Polisario habla de trece fallecidos. La capital del Sáhara Occidental es escenario de "una batalla campal" entre Ejército y manifestantes.

EL AAIÚN-. Unidades militares y policiales marroquíes han entrado hoy en el campamento de protesta saharauí de Gdaim Izik, cerca de El Aaiún, para desmantelarlo por la fuerza. El asalto se ha producido justo el día en que delegaciones de Marruecos y del Frente Polisario tienen previsto celebrar una reunión informal en Estados Unidos para hablar del futuro político del Sáhara Occidental.

Las fuerzas policiales han pedido primero por altavoces que las mujeres y los niños desalojasen el campamento y, tras el rechazo de muchos a hacerlo, han utilizado cañones de agua, gases lacrimógenos y porras para desalojar a los más de 20.000 saharauis que se calcula que residen en él en 6.000 ó 7.000 haimas.

El representante del comité organizador del campamento, Brahim Ahmed, ha señalado que "hay muertos y heridos, no sabemos cuántos". "Los helicópteros y los soldados han disparado con ametralladora, es una masacre", ha relatado.

Las fuerzas marroquíes, según ha indicado, han utilizado helicópteros y han lanzado agua caliente y gases lacrimógenos. "Todos estábamos preparados, estábamos despiertos", ha explicado.

Trece fallecidos

El delegado del Frente Polisario en el Estado español, Bucharaya Beyun, ha denunciado que en el desmantelamiento del campamento han fallecido doce personas, mientras que una más ha muerto en los incidentes posteriores que se están registrando en El Aaiún.

El Ministerio saharauí de los Territorios Ocupados y las Comunidades en el Exterior ha informado de que los más de 20.000 saharauis que residían en el campamento han sido obligados a caminar a pie hasta El Aaiún, en grupos.

En un comunicado, recogido por Sahara Press Service, ha precisado que "las bajas se cuentan por miles".

El Ministerio añade que "en la ciudad de El Aaiun se está produciendo una batalla campal y el Ejército arremete contra los ciudadanos saharauis que se manifiestan en la calle. Están tiroteando a la población con municiones vivas además de con balas de goma. Los heridos son incalculables. Un joven saharauí ha sido atravesado por una bala y se teme por su vida".

Manifestaciones y enfrentamientos en El Aaiún

Cooperantes españoles han confirmado que tras el asalto el campamento se encuentra "totalmente destruido" y "la guerra continúa en la ciudad" de El Aaiún, donde se han oído disparos en las principales avenidas y "la gente se defiende como puede".

"Han llegado varios muertos al hospital, procedentes tanto del campamento como de la ciudad", ha relatado Raquel del Castillo a Europa Press. "Todas las haimas han sido quemadas", ha añadido la representante de la ONG Thawra.

Rabat afirma que el asalto se ha efectuado bajo mandato judicial

La agencia oficial MAP ha informado en una nota de que "las fuerzas del orden, compuestas por elementos de la Gendarmería Real y de Fuerzas Auxiliares y dentro del respeto total de las reglas jurídicas en vigor, han procedido a la detención de elementos que amenazaban a las personas dentro del campamento".

El Polisario estudia acudir a la reunión de Nueva York

El ministro de Exteriores saharauí, Mohammed Uld Salek, ha denunciado el "acto de barbarie" y ha reclamado una intervención urgente del Consejo de Seguridad de la ONU para "poner fin a este crimen".

Uld Salek ha indicado que la dirección del Frente Polisario está reunida para evaluar la situación y decidir si cancela o no su participación en la reunión prevista hoy con Marruecos en Nueva York.

Fuente: [Gara](#)

Más información

- [Últimas noticias minuto a minuto desde los territorios ocupados](#). Territorios Ocupados Minuto a Minuto
- [Situación crítica en el Campamento de Agdaym Izik y en El Aaiun ocupado](#). Poemario por un Sahara Libre
- [Marruecos no quiere testigos de la batalla campal que acontece en El Aaiun](#). Plataforma de Apoyo político al pueblo saharauí
- [Las fuerzas marroquí asaltan, invaden y desmantelan por la fuerza el campamento saharauí del Aaiún. Hay muertos y heridos](#). Kaosenlared
- [Marruecos asalta el Campamento de la Dignidad en El Aaiún](#). Barriodelcarmen.net
- [Represión en el Sáhara: el ejército marroquí comienza a desalojar el campamento de Gdeim Izik](#). Indymedia Estrecho
- [Sahara Press Service](#)
- [Transmisiones en Directo](#). Resistencia Saharauí
- [Alerta total en el Aaiún ocupado](#). Indymedia Madrid